

# COMUNICADO PUBLICO

## Sur de Bolívar camina con el paro nacional

Hoy, al cumplirse un mes de haber iniciado el gran paro nacional en el que estamos exigiendo al Estado colombiano el respeto de nuestros derechos para una vida digna, ochocient@s mujeres y hombres del sur de Bolívar, que habitamos la serranía de San Lucas, hemos decido salir de nuestra región para seguir fortaleciendo esta movilización histórica de quienes hemos sido despojados de nuestros más elementales derechos por una dirigencia corrupta y criminal.

Caminamos hacia la ciudad de Barrancabermeja para unirnos a las jornadas de lucha que obreros, habitantes de barrios, estudiantes y población en general de esta ciudad reconocida por su capacidad de resistencia.

Vamos a seguirle gritando el gobierno corrupto, al Estado genocida que no vamos a callar más, que no cesaremos en nuestro empeño hasta lograr que se discuta y se acuerde el cumplimiento de cada una de las exigencias de quienes nos movilizamos.

Venimos también a seguirle diciendo al mundo entero que en Colombia las autoridades nos están persiguiendo, torturando, mutilando y matando por salir a las calles a exigir nuestros derechos.

Llegamos para que los criminales que nos atacan sepan que nunca más dejaremos de luchar por alcanzar el pleno cumplimiento de nuestros derechos.

Estamos aquí en pie de lucha para rendir homenaje a cada una de las personas que han caído por la acción represiva del Estado, cada uno de esos hombres y mujeres que han sido víctimas de asesinato, desaparición forzada, tortura, violencia sexual, judicialización, mutilación, y otras violaciones de derechos humanos, están en nuestro corazón y por ellos seguimos adelante.

No venimos a mendigar, venimos a exigir nuestros derechos.

**¡A parar para avanzar, viva el paro nacional!**

Mayo 27 de 2021

Federación Agrominera del Sur de Bolívar - Fedegromisbol